
 

産直ニュース（農・畜・水産）週号 
 

生活クラブの産直材は、より美味しくより安心して頂ける様に生産者を指定しています。このた

め、天候・生育状況等によってはお届け週が予定変更になる場合や、緊急にお知らせが必要な場

合もありますので、本ニュースで産地の状況をお知らせします。      生活クラブ関西 

 ＊納品書「次週以降のお届け」が上手く機能していません。果物類お届けは下表をご参考にして下さい。 

今後のお届け品スケジュール 
単協 奈良 滋賀

支所 茨木 豊能 香里 門真 平野 西 東 奈良 滋賀

秋映
紅玉 紅玉 秋映 秋映 秋映 秋映 紅玉 紅玉 秋映

＊（！）は調整の可能性有りです。

44週
平核無柿②（！）　　　　　　　　　　　　　

シナノスイート③

42週
刀根柿②　　　　　　　　新高梨②（火水）　　　　　　　　新興梨②

シナノスイート①

41週

　　　　刀根柿①　　　新高梨①（火水）　　　　新高梨②（木金）　　　　　　　　新興梨①

大阪 京都

43週
平核無柿①（！）　　　　　　　　　　　　　　　　新興梨③

シナノスイート②

 
 おしらせ 産地情報   

配達品（中でも特に生鮮品）については、配達当日に異常が無いかを確認して下さい。 

もし異常が発見された場合は、配達当日に担当事業所までご連絡頂きますようお願いします。   

■バランゴンバナナ規格変更が続いています 
6 月中旬からフィリピンは雨季に入り曇天・降雨続きの影響で病害発生もあり、多くの産地で生育が鈍化し

て出荷量の減少が続いています。 

収量回復は 12月以降になりそうです…（涙）当面、以下の規格変更を行ってお届けします 

【変更前】 バナナ１㎏ 税込価 575円   バナナ 3㎏ 税込価 1,577円 

【変更後】 バナナ 700ｇ 税込価 402円  バナナ 2㎏ 税込価 1,051円 …納品書価格修正済みです… 

 

■みかん目合わせ会  
10/11（金）和歌山県下津町予約ミカン出荷 3 産地の生産者が集合し、2019 年産ミカンの目合わせを実施

しました。 

今シーズンの作柄は、和歌山県全体でも不作模様。豊共

園もアイワ研究会でも昨年の台風被害もあり、生産者に

とっても厳しい状況が続いています。 

それでも、今シーズンは生産量に合わせた企画（企画週

の短縮、規格の縮小）で受注した結果、多くの組合から

出荷予想量を上回る予約を頂いています。 

 目合わせでは、それぞれ 3産地の別グループの面々で

すが、「生活クラブのみかん」を 3産地でより良い状態で

出荷するための協力体制が出来つつあり、出荷量の多い

時期の産地間調整等、積極的な話し合いがされています。 

写真は 1.5㎏規格をどのようにコンテナ詰め

していくのが良いか「計量の仕方」「袋のサイ

ズ」「コンテナへの入れ方」「コンテナ入数」

等々、それぞれの作業方法を話し合っていると

ころです。 

◇覚えていますか？（前山園） 

昨年の産直ニュース３７週号で案内した園地。

２年前に新植した園地で、台風被害の後前山さ

んと息子さんが２人て強風で傾いた木を１本１

本まっすぐに起こし、つっかえ棒をして養生作

業をしていたところです。 

その後、回復を図る為に肥料にも気を配り世話

を続けた結果、ご覧のように見事に復活。 

努力の甲斐が実りホットした笑顔も…。 

 
せ 



…緊急ニュース… 
 

台風による浸水被害 

八ケタ会で大きな被害が発生！ 
 

 ◆１０名の生産者宅が床上浸水 
 10 月 13日未明、台風 19 号の影響により八ケタ会（会員数 17名）の内、1０名の自宅がある

長野市赤沼地区で、千曲川堤防の決壊による浸水被害が発生しました。 

堤防の決壊はＴＶニュースでも流されていた内容で、赤沼地区の１㎞上流付近でした。 

同地区に居住する八ケタ会会員は、事前の避難勧告に従い高台部に避難しており全員無事でした

が、自宅は１階部分がほぼ水没し 14日現在も１メートルほど水が残っており立ち入ることも出

来ない状況です。（園地も同様に状況把握が出来ていません） 
 

 
 

 写真は、避難している豊野地区から撮影したもので、右方向が長野駅（川の上流）。 

左右に伸びているのは新幹線の線路と車両基地。 

新幹線線路と川の間が赤沼地区になります。 

＊豊野地区にも生産者が７名おり、赤沼のメンバーは主に豊野地区の会員宅や指定避難所に身を

寄せています。 

 

出荷作業の停止・物流網の寸断等により、今週配達予定のりんごは出荷出来な

いものが発生すると思われます。 

豊野地区のメンバーを中心に早期の出荷再開に向けて対策中ですが、もう少し情

報収集が必要です。今後のイレギュラーについては適宜お知らせする予定です。 

 

ご留意宜しくお願い致します。 


